
―内閣支持―

あなたは、安倍内閣を支持しますか。それとも、支持しませんか。

1. 支持する 46.4 ％

2. 支持しない 34.3

3. わからない、無回答 19.3

―支持する理由―

　　 ［問１で「１．支持する」の人に］

1. 政策に期待が持てるから 13.5 ％

2. 支持する政党の内閣だから 15.6

3. 人柄が信頼できるから 7.4

4. 実行力があるから 18.6

5. 他の内閣より良さそうだから 43.4

6. その他 0.4

7. わからない、無回答 1.2

(分母＝ 565 人）

―支持しない理由―

　

1. 政策に期待が持てないから 34.3 ％

2. 支持する政党の内閣でないから 11.0

3. 人柄が信頼できないから 35.0

4. 実行力がないから 7.2

5. 他の内閣の方が良さそうだから 6.5

6. その他 1.4

7. わからない、無回答 4.6

（分母＝ 417 人）

「２０１８年２月政治意識月例調査」調査結果

あなたが、安倍内閣を支持する主な理由は何ですか。これから読み上げる５つの
中から、１つ選んでお答えください。

　　 ［問１で「２．支持しない」の人に］
あなたが、安倍内閣を支持しない主な理由は何ですか。これから読み上げる５つ
の中から、１つ選んでお答えください。

【調査の概要】

１．調査時期

2018年2月10日（土）～ 2月12日（月・祝）

２．調査相手

全国の１８歳以上の男女 2,171人

３．調査方法

固定電話と携帯電話による電話法

（ＲＤＤ 追跡法）

４．回答数（率）

1,217人 （56.1％）

固定電話 605件（62.4％）

携帯電話 612件（50.9％）



─今の支持政党─

　

1. 自民党　(自由民主党） 38.7 ％

2. 立憲民主党 8.3

3. 公明党 2.1
4. 希望の党 0.4

5. 民進党 1.4
6. 共産党（日本共産党） 2.7
7. 日本維新の会 1.1

8. 自由党 0.6
9. 社民党（社会民主党） 0.4

10. その他の政治団体 0.2
11. 特に支持している政党はない 36.8
12. わからない、無回答 7.4

―安倍首相　ピョンチャン五輪開会式出席への評価―

1. 大いに評価する 12.8 ％

2. ある程度評価する 49.7
3. あまり評価しない 21.0
4. まったく評価しない 9.0
5. わからない、無回答 7.6

―日韓首脳会談　日韓合意履行要求への評価―

1. 大いに評価する 33.9 ％

2. ある程度評価する 38.3
3. あまり評価しない 11.9
4. まったく評価しない 5.7
5. わからない、無回答 10.2

いま、あなたは、何党を支持していますか。支持している政党の名前を、　１つだけ
おっしゃってください。

安倍総理大臣は、韓国で開かれているピョンチャンオリンピックの開会式に出席しました。
あなたは、このことを評価しますか。評価しませんか。次の４つの中から１つ選んでくださ
い。

安倍総理大臣は、韓国のムン・ジェイン大統領と会談し、ムン大統領が誤りだったと言及し
た慰安婦問題をめぐる日韓合意について、国と国との約束だとして、着実に履行するよう
求めました。あなたは、このことを評価しますか。評価しませんか。次の４つの中から１つ選
んでください。



―南北融和の動きへの評価―

1. 大いに評価する 5.2 ％

2. ある程度評価する 21.1
3. あまり評価しない 37.1
4. まったく評価しない 27.5
5. わからない、無回答 9.0

―トランプ政権　核戦略見直しへの評価―

1. 大いに評価する 4.2 ％

2. ある程度評価する 16.4
3. あまり評価しない 33.1
4. まったく評価しない 35.7
5. わからない、無回答 10.6

―厚労省の受動喫煙対策案への評価―

1. 大いに評価する 13.8 ％

2. ある程度評価する 31.9
3. あまり評価しない 25.0
4. まったく評価しない 20.3
5. わからない、無回答 9.0

―佐川国税庁長官の証人喚問は必要か―

1. 必要だ 48.9 ％

2. 必要ではない 13.6
3. どちらともいえない 27.1
4. わからない、無回答 10.4

韓国と北朝鮮は、ピョンチャンオリンピックで南北合同チームの結成や、オリンピックに合
わせたイベントを実施するなど、南北の融和を進める動きが出ています。あなたは、このこ
とを評価しますか。評価しませんか。次の４つの中から１つ選んでください。

アメリカのトランプ政権は、新たな核戦略を発表し、ロシアや中国の脅威に対抗するため、
「低出力核」と呼ばれる威力を抑えた核兵器の増強など、核なき世界を目指すとしたオバ
マ前政権からの方針転換を打ち出しました。あなたは、このことを評価しますか。評価しま
せんか。次の４つの中から１つ選んでください。

厚生労働省は、他人のたばこの煙を吸い込む受動喫煙を防ぐため、規模の大きな飲食店
などで原則、禁煙とする一方、小規模な飲食店では表示すれば喫煙できるとした素案を
公表しました。あなたは、この案を評価しますか。評価しませんか。次の４つの中から１つ
選んでください。

森友学園の問題をめぐって、野党側は、財務省の理財局長だった佐川国税庁長官の国
会での答弁には問題があったとして、証人喚問を求めていますが、与党側は、現職の担
当者が答弁しており、その必要はないとしています。あなたは、佐川長官の証人喚問が必
要だと思いますか。必要ではないと思いますか。それともどちらともいえませんか。



―憲法改正　自衛隊の明記への賛否―

1. 賛成 32.8 ％

2. 反対 20.4
3. どちらともいえない 36.5
4. わからない、無回答 10.4

―仮想通貨取引所への規制強化は必要か―

1. 必要だ 61.1 ％

2. 必要ではない 6.5
3. どちらともいえない 17.8
4. わからない、無回答 14.5

あなたは、憲法を改正して、自衛隊の存在を明記することに賛成ですか。反対ですか。そ
れともどちらともいえませんか。

インターネット上で取り引きされる仮想通貨の大手取引所から大量の仮想通貨が流出する
問題が起きました。あなたは、仮想通貨の取引所に対する規制の強化が必要だと思いま
すか。必要ではないと思いますか。それともどちらともいえませんか。


